



Codelco y Rio Tinto amplían su alianza más allá de Nuevo Cobre y estatal entrega a BHP zona para explorar

■ Con esta estrategia, la estatal sigue la senda trazada con Anglo American: colaborar para crecer.

POR PATRICIA MARCHETTI

Una nueva alianza anunciaron Codelco y la gigante angloaustraliana Rio Tinto, con el objetivo de acelerar el potencial desarrollo del distrito minero en torno al proyecto Nuevo Cobre, en la Región de Atacama.

Ambas compañías cuentan desde 2023 con un *joint venture* en dicho proyecto, para explorar y desarrollar

propiedades mineras ubicadas 10 kilómetros de la fundición Potrerillos. La expectativa de la estatal es que sea su "próximo megaproyecto *greenfield* de clase mundial".

La nueva asociación público-privada suma en los planes de exploración a San Antonio, una iniciativa adyacente a Nuevo Cobre y 100% propiedad de Codelco.

Así, "el potencial geológico de la zona y la cercanía entre

ambos proyectos presentan una oportunidad para conformar un distrito minero", explicó la cuprera a través de un comunicado.

De esta forma, ambas compañías acordaron colaborar para evaluar oportunidades, identificar sinergias y reducir riesgos. Lo anterior, en línea con la estrategia que la estatal lleva adelante con Anglo American para desarrollar el distrito Andina-Los Bronces.

"La colaboración es un pilar fundamental de la minería sostenible. Es la mejor forma de enfrentar los desafíos de proyectos cada vez más exigentes. En este caso, dos líderes globales de la industria unen sus fuerzas para liberar todo el potencial de este distrito minero", indicó Máximo Pacheco, presidente del directorio de Codelco.

Por su parte, Jakob Stausholm, CEO de Rio Tinto, co-

mentó que "este es otro hito significativo en nuestra alianza con Codelco. Aprovecharemos al máximo nuestra experiencia y capacidades complementarias para impulsar la exploración y el desarrollo de manera que beneficie a Atacama".

Según detalló la estatal, el pacto con Rio contempla la conformación de un comité conjunto y un financiamiento compartido en partes iguales para realizar estudios concep-



Jakob Stausholm y Máximo Pacheco.

La estatal acordó con BHP que ésta invierta hasta US\$ 40 millones en explorar el prospecto "Anillo".

tuales preliminares durante un período inicial de 12 meses, con posibilidad de extensión.

BHP explorará Anillo

Codelco informó que también llegó a un acuerdo con BHP para explorar el prospecto "Anillo", propiedad de la estatal, emplazado en la Región de Antofagasta y que cubre 24.000 hectáreas.

"BHP se encuentra en una posición privilegiada para explorar el proyecto y, en caso de éxito, cuenta con capacidad de infraestructura única para acelerar su desarrollo", dijo Codelco. La australiana podrá invertir hasta US\$ 40 millones para explorar y estudiar el potencial minero de las pertenencias y, en caso de constatarse un negocio sostenible, el contrato incluye una promesa de asociación con Codelco para desarrollar el proyecto.